

INCENDIOS.- Arden 40 hectáreas de monte entre los municipios de Alcolea del Pinar y Luzaga

REDACCIÓN.- El pasado jueves, sobre las cinco y media de la tarde, se originó un incendio forestal entre las localidades de Alcolea del Pinar y Luzaga, observándose dos focos en su inicio a ambos lados de la carretera CM-2113. Debido a la magnitud del siniestro, en un principio se hizo conveniente cortar al tráfico dicha vía entre ambas poblaciones. El fuego quedó controlado hacia las once y media de la noche del mismo jueves, dándose por extinguido alrededor de las cuatro y media del viernes. En total quedaron calcinadas unas 40 hectáreas de monte y pino, pertenecientes al término de Alcolea del Pinar, así como 1.300 metros de la línea telefónica de Luzaga.

En las tareas de extinción participaron bomberos de Guadalajara, camiones cisterna de Molina de Aragón y Sigüenza, un hidroavión del ICONA, varias cuadrillas de agentes forestales, personal civil de las localidades próximas y efectivos de la Guardia Civil.

Arden 2 hectáreas de olivos, chopos y encinas en el paraje "La Canaleja", en Escopete

REDACCIÓN.- También el pasado jueves, sobre las once y media de la mañana, se declaró un incendio en el paraje conocido como "La Canaleja", dentro del término municipal de Escopete, afectando a unas dos hectáreas de terreno. Se quemaron olivos, chopos, encinas, aliagas y matorral. En su extinción, que se produjo alrededor de las tres de la tarde, intervinieron una brigada de la Consejería de Agricultura - provistos de un camión motobomba-, bomberos de Guadalajara y efectivos de la Guardia Civil. La quema de un herbazal y juncos se apunta como la posible causa que dio origen al siniestro.

ESTAFA.- Sacan 250.000 pesetas de una sucursal bancaria en Pastrana a nombre de otra persona

REDACCIÓN.- Por la Guardia Civil del puesto de Pastrana se han instruido diligencias ante la denuncia presentada por un representante de la sucursal de la Caja de Ahorros de Caja Castilla-La Mancha, en esta localidad, por una supuesta estafa de 250.000 pesetas, realizada por un hombre de unos 50 años de edad, que presentó un D.N.I. falso a nombre de otra persona que lo había extraviado, retirando el dinero reseñado. Los hechos tuvieron lugar alrededor del mediodía del pasado día 17 de marzo.

ROBOS.- Sustracción de puertas y ventanas de los siglos XVII y XVIII

REDACCIÓN.- Una vecina de Madrid ha presentado denuncia por la sustracción llevada a cabo en el interior de una nave sita en la finca de su propiedad conocida como "Mayorniz", ubicada en el término de Cabanillas del Campo, de doce puertas de madera de nogal y pino meli; cuatro de ellas con una antigüedad, al parecer, del siglo XVII, y las ocho restantes del siglo XVIII, así como dos ventanas del mismo material y antigüedad, cuyo valor total ha sido estimado en unos cuatro millones de pesetas.

Denunciados los robos del interior de una vivienda y de 17 gallinas en Escopete.

REDACCIÓN.- Ante la Guardia Civil del puesto de Pastrana ha sido presentada denuncia por la sustracción, del interior de una vivienda localizada en la calle Sol del municipio de Escopete, de diversos efectos entre los que se encontraba un reloj de bronce, juegos de cama, tres bandejas de plata, cinco cuadros de pared, botellas de licor y una radial. El autor o autores del hecho forzaron la puerta de entrada, saltando previamente el muro exterior.

En el mismo puesto de la Guardia Civil se presentaba igualmente denuncia por la sustracción de 17 gallinas del interior de una nave situada en el paraje "Puente Cantos", en el término municipal de Escopete. Las aves han sido valoradas en 3.000 pesetas.

Cultura ha convocado dos jornadas para informar sobre el programa "A plena luz"

Brihuega y Pastrana fueron las elegidas para albergar estas jornadas informativas

REDACCIÓN. Guadalajara

La delegada de Educación y Cultura, María Jesús García, ha celebrado dos reuniones informativas en las localidades de Brihuega y Pastrana para dar a conocer a los vecinos de dichos municipios los contenidos y requisitos del programa "Castilla-La Mancha a Ple-

na Luz". Esta convocatoria contempla ayudas para rehabilitación, o nueva construcción, de viviendas y obras que contribuyan a la valoración del diseño arquitectónico del municipio, de especial utilidad social o cultural -que realcen el paisaje urbano- y de adaptación de locales comerciales

en sus exteriores.

Pastrana y Brihuega podrán acogerse este año a las ayudas que contempla este programa, que por vez primera incluye todos los conjuntos histórico-artísticos.

Las ayudas oscilan entre el 60 y el 10 por ciento del coste total, si bien las subvenciones nunca podrán ser

superiores a la cifra de dos millones de pesetas. La capacidad económica del beneficiario, el interés arquitectónico o el compromiso de destinar la vivienda a rehabilitar o a construir a residencia habitual son los requisitos que más se valorarán en la concesión de estas ayudas.



RAY BAN mod. Predator



STING mod. 4237



ARMANI mod. 055 S

Central Optica. Sol 97
Tu forma de ver el mundo

Tu personalidad, tu estilo, tus gafas de sol.

Tu estilo, tu aspecto, son una forma de expresar tu personalidad. Y tus gafas de sol el complemento perfecto para lograr que los demás te vean tal como tú quieres. Central Optica de Guadalajara te presenta las nuevas creaciones de las principales marcas de gafas de sol para la temporada 1997. Seguro que vas a encontrar el modelo que más le va a tu forma de ver el mundo.

Y si necesitas gafas graduadas...

Llevar gafas graduadas no es un obstáculo, porque en Central Optica tú eliges la montura que prefieres, y nosotros adaptamos a ella, sea cual sea, el cristal de sol que necesites. Por mucho menos de lo que te imaginas.



Club Central Optica

Gana un viaje a Port-Aventura con el Club Central Optica

Con la tarjeta Club Central Optica obtendrás un 10% de descuento en tus compras de gafas de sol, y muchos premios: solo por solicitarla antes del 15 de abril participas en el sorteo de un viaje de fin de semana para 2 personas a Port-Aventura, y además puedes ganar tus gafas de sol favoritas.



Su seguro de vista

Calle Virgen de la Soledad, 16. Tel: 23 11 72
Centro Comercial Eroski. Tel: 20 21 74



OAKLEY mod. Cheetah



VOGUE mod. 2138 S



SERGIO TACCHINI mod. 1052 S